



Ciudad de México 6 de julio 2016

Ante los sucesos registrados el pasado 2 de julio en que la Escuela Alexander Bain (preescolar y primaria) fue desalojada de sus instalaciones por no pagar durante más de 48 meses la renta del predio que ocupaba, consideramos aclarar a nuestra comunidad lo siguiente:

El Colegio (preescolar y primaria), Instituto (preescolar y primaria), Bachillerato (secundaria y CCH), e Irapuato Alexander Bain (preescolar, primaria, secundaria y CCH) se deslindan de todo lo ocurrido.

Hace siete años, la Escuela dejó de pertenecer a nuestro grupo cuando decidió entablar un proceso judicial para apropiarse nuestra marca y excluir a todos los demás integrantes que durante más de 40 años nos habíamos amparado bajo ese nombre.

Reiteramos nuestro compromiso de continuar con nuestra labor como educadores. La Comunidad Alexander Bain está constituida por profesores, alumnos y padres de familia, quienes están convencidos de que una institución educativa es mucho más que un nombre o una marca; sino es el sello de un compromiso compartido de formar personas académicamente excelentes, íntegras y totalmente responsables de sus actos.

Tengan la confianza de que nuestras actividades de carácter administrativo y académico se llevarán a cabo de manera normal durante el próximo ciclo escolar 2016-2017.

“Más allá de un nombre, somos una tradición”.

Atentamente

Bachillerato Alexander Bain

